
 

Tijuana B.C. 28 de febrero del 2024 

 

CARTA DIRIGIDA A LOS RESIDENTES DE CEDROS SUR 

Estimado vecino 

Por medio de la presente deseo extenderle un cordial saludo, además es mi intención 
comunicarte los siguiente. 

En pasado noviembre del 2022 fui invitada por un grupo de representantes dirigido por la 
Lic. Magdalena Borbolla Presidenta del Consejo de Seguridad Ciudadana de Santa Fe Distrito XIII, 
analizando el trabajo que ellos venían realizando con más de 53 representantes de este distrito me 
uní a ellos con la intención de sumar fuerzas y trabajar por un bien común en los problemas que 
aquejan como el tráfico, construcción de más fraccionamientos y otros temas que aumentaban el 
problema como ejemplo los mercados sobre ruedas. 

Fui invitada a formar parte de su mesa de trabajo, así como en las reuniones de información 
de avances y proyectos de obra en el CICTAC dirigida por secretaria de Desarrollo Territorial, 
Urbana y ambiental Municipal, así como dirección de Obras E infraestructura Urbana Municipal. 

Allí se presentó el proyecto Blvd Mar de Cortez, remodelación de la glorieta Santa Fe, Nodo 
Morelos, Blvd Aztlán y paseo banderas (continuación a la escénica. 

AVANCES 

• GLORIETA SANTA FE: Se hace adaptación para una mejor fluidez, terminan y entregan obra 
el 29 de abril 2024 (en estos días enviara un mapa detallado de cómo será su 
funcionamiento, básicamente la idea es que los que vienen de Blvd el rosario a santa fe 
tercera irán de paso libre es por eso la adaptación de camellones, los que van a santa fe 
primera sección tendrá que hacer alto y los otros dos carriles esperaran semáforo y se van 
directo sin hacer altos (ya no glorieta) 

• BLVD MAR DE CORTEZ:  Su avance es de un 55%, terminan y entregan obra 29 de abril 
2024 

• NODO MORELOS: En este proyecto están involucrados los tres niveles de gobierno 
Federal, Estatal y Municipal el tiempo de entrega se estima para octubre del 2024. 

• BLVD ROSARIO (continuidad hasta altura de Popocatépetl) se realizará en dos etapas 



 

o Primera etapa: nivelado, compactado y relleno triturado de esquina paseo balderas 
y Blvd el rosario (Rendichicas) hasta calle Popocatépetl, el resto rumbo a Rosarito 
solo compactado y nielado. 

o Segunda etapa: concreto hidráulico una parte financiada por una empresa 
constructora de iniciativa privada y otra parte por el municipio fecha de entrega 
aproximada será a medio es de mayo del 2024 
NOTA: YA EMPEZARON LAS MAQUINAS A TRABAJAR EN PRIMERA ETAPA PARA 
PODER USARLA COMO SALIDA DE EMERGENCIA ANTE EL PROBLEMA DEL TRAFICO 
QUE ENFRENTAMOS. 
Argumentan que no se hace con cemento hidráulico por que falta regularizar en 
servicios pluviales algunos predios.  

• PASEO BANDERAS: Esta en la mesa de trabajo el proyecto como salida alterna de los 
fraccionamientos Cedros y alrededores ya con análisis y su presupuesto es de 189 
millones de pesos (aun no hay fecha de inicio) este tema fue retomado por la delegada 
Annabelle Pablo delegada De Playas, el día 28 de febrero retomamos la plática que 
iniciamos en abril del 2023 sobre el tema de la pavimentación de Paseo Banderas hasta 
escénica de playas. 

En acuerdo común se comprometió nuestra delegada y el Ing. Marco A. Campoy director de la 
DOIUM en empezar el compactado y nivelado del paseo Banderas a la escénica de playas el día 
30 de abril del 2024. 

También informo será reubicado el mercado sobre ruedas que se instala el domingo. 

Finalmente deseo solicitarle paciencia en lo que se terminan estas obras y con toda esperanza 
de que sea de gran ayuda para todos. 

 

 

 

 

Atentamente 
Lic. Ibeth Roblero 

Presidenta Mesa Directiva 2024 
Asociación de Colonos Urbi Quinta del Cedro 


